

VERDIENTE MÄNNER AUSGEZEICHNET

Achim Hantke, Alwin Holzner, Richard Schwarz und Florian Junkers werden mit dem Ehrenkreuz des Kreisfeuerwehrverbandes Amberg-Sulzbach in Silber ausgezeichnet.



Nach der in Freudenberg vorgenommenen Ehrung (von links): Bürgermeister Alwin Märkl, Kreisbrandmeister Armin Daubenmerkl, Kreisbrandrat Fredi Weiß, Richard Schwarz, Florian Junkes, Achim Hantke, Alwin Holzner, Kreisbrandmeister Jürgen Ehrnsberger, Kreisbrandinspektor Hubert Blödt und Kreisbrandmeister Alexander Graf.

Bild: egl

von Florian Schlegel (egl)Profil

Mehrere Ehrungen standen bei einer Kommandantentagung im Kreisfeuerwehrverband auf dem Plan. So ging das Ehrenkreuz des Kreisverbands in Silber an Achim Hantke von der FFW Thanheim. Er war dort seit 1992 Vorsitzender der Feuerwehr Thanheim. In dieser Zeit unternahm er einiges "mit seiner Wehr" mit. So fand 1998 das 110-jährige Gründungsfest statt.

Das Gerätehaus wurde in seiner Amtszeit neu gebaut. Mit dem Florianstag 2006 in Thanheim und letztendlich dem 125-jährigem Gründungsjubiläum (2013) wurden die Höhepunkte von Hantkes Amtszeit aufgeführt. 2019 gab er das Amt des Vorsitzenden in jüngere Hände.